

ABSTRAK

Muhammad Noor Amin: 170103010123, *Pesan Dakwah Dalam Novel Di Antara Dua Sujud Karya Muhammad Irata*. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing: (I) Nadzmi Akbar, S.Pd., M.Pd.I (II) Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M.Si. Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Di antara dua sujud, Irata, Pesan dakwah

Novel dengan gaya bahasa yang menarik mampu membuat pembaca masuk dalam imajinasi dan merasakan kisah apa yang tertulis dalam novel tersebut. Salah satu novel yang menarik untuk dibaca adalah novel *Di Antara Dua Sujud Karya Muhammad Irata*, merupakan novel *genre romance* yang mana di dalamnya juga terdapat pesan-pesan dakwah. Terkait hal tersebut, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja pesan-pesan dakwah yang terkandung dalam novel tersebut. Penelitian ini merupakan *library research* dengan metode kualitatif, yang digunakan untuk mendapatkan data secara mendalam pada suatu data yang mengandung makna. Data yang terkumpul melalui teknik numerik dan narasi diolah dengan teknik *coding* yang selanjutnya dilakukan analisis isi kualitatif dari novel *Di Antara Dua Sujud Karya Muhammad Irata* sebagai objek pada penelitian ini. Pesan yang terdapat pada novel ini yaitu pesan aqidah meliputi Allah Maha Pengampun, Maha Penolong, percaya terhadap kitab-kitab-Nya, hari akhir dan ketetapan-Nya. Pesan lain berupa syariah meliputi taharah dan salat, serta pesan akhlak berupa etika berdakwah. Berdasarkan data dan hasil analisis disimpulkan bahwa pesan dakwah yang terkandung dalam novel *Di Antara Dua Sujud Karya Muhammad Irata* meliputi aqidah, syariah, dan akhlak. Aqidah terdiri dari keimanan kepada Allah bahwa Allah Maha Pengampun dan Maha Penolong, iman kepada Kitab-kitab-Nya, Hari Akhir, serta Qada dan Qadar. Adapun syariah terdiri dari ibadah dan muamalah dan akhlak yaitu berdakwah menyampaikan kebaikan dan mencegah kemungkaran. Untuk itu disarankan bagi pembaca untuk bisa mengambil isi pesan dari novel ini bukan hanya untuk sekedar membacanya saja.